



Sixt récompensé dans 14 catégories aux World Travel Awards !

Pullach / Athènes, juillet 2018 – Sixt, le loueur de véhicules premium et tendance, s’est vu décerner plusieurs World Travel Awards (WTA), et ce, dans 14 catégories. À l’occasion de la « Cérémonie de gala 2018 des World Travel Awards Europe » qui s’est tenue à Athènes, Sixt a été désignée meilleure entreprise de location de voitures en Allemagne, en France, en Autriche, aux Pays-Bas, en Suisse, en Italie, et en Espagne. Les services exclusifs de véhicules de luxe et de limousine de Sixt ont eux aussi décroché la première place au niveau européen.

Regine Sixt déclare : « Les World Travel Awards sont les équivalents des Oscars pour l’ensemble du secteur du voyage. Recevoir cette récompense hors du commun dans 14 catégories est tout à fait incroyable et unique et nous rend extrêmement fiers. Ces prix témoignent clairement de nos critères de qualité et des normes haut de gamme que nous proposons dans le monde entier. J’aimerais donc féliciter les collaborateurs Sixt établis dans ces pays d’excellence. Notre réussite aurait été impossible sans leur engagement au quotidien. »

Les services de Sixt ont été salués dans les catégories suivantes :

Leader mondial de la location de voitures en Europe, catégorie business en 2018 : Sixt

Entreprise leader des services de chauffeur en Europe en 2018 : Service Limousine de Sixt

Meilleure entreprise de location de véhicules de luxe d’Europe en 2018 : Véhicules de luxe Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en France en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Autriche en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Angleterre en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Allemagne en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Italie en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures au Luxembourg en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures aux Pays-Bas en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Écosse en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Espagne en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures en Suisse en 2018 : Sixt

Meilleure entreprise de location de voitures au Pays de Galles en 2018 : Sixt

Les World Travel Awards sont décernés à des sociétés évoluant dans les univers du voyage et du tourisme depuis 25 ans, afin de récompenser leurs réalisations et leur engagement hors du commun. Ils sont considérés comme la plus haute distinction de l’industrie. Des experts internationaux évaluent la

qualité des services et des produits de nombreux fournisseurs dans plusieurs catégories. La location de voitures, le service Limousine et les véhicules de luxe de Sixt ont décroché cette récompense à plusieurs reprises au cours des années précédentes.

Plus d'informations sur www.sixt.fr

À propos de SIXT - Numéro 1 de la location de véhicules dans plusieurs pays européens dont l'Allemagne, SIXT est aujourd'hui présent dans plus de 105 pays avec plus de 200 agences en France où la société, implantée depuis 1997, affiche la plus forte progression du marché. La société SIXT est un fournisseur international de services de mobilité de haute qualité : 255 000 véhicules des plus modernes, solutions innovantes dans l'e-commerce, conditions tarifaires des plus attractives et partenariats privilégiés avec des compagnies aériennes (Lufthansa, Swiss, Emirates, United Airlines...) et de nombreuses chaînes hôtelières (Hilton Honors Arabella Sheraton, Hyatt Gold Passport, Starwood Preferred Guest). En 2017, le groupe Sixt a généré un chiffre d'affaires de 2,6 milliards d'euros.